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	Der neue Hatz 4H50TIC ist mit einem BOSCH Common-Rail Off-Highway ausgerüstet und ist mit 210 g/kWh (im Bestpunkt) äußerst kraftstoffeffizient.
	The new Hatz 4H50TIC is equipped with a BOSCH Common-Rail Off-Highway system. With 210 g / kWh (best point) the engine is very fuel efficient.
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	Kompakt, leicht und robust. Der Hatz 4H50TIC setzt neue Maßstäbe.
	Compact, lightweight and robust. The new Hatz 4H50TIC sets new standards.
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	Der Hatz H50TIC ist mit einem Oxidationskatalysator ausgerüstet. Aufgrund der hervorragenden Abgasqualität kann auf einen Dieselpartikelfilter verzichtet werden.
	The Hatz 4H50TIC is equipped with an oxidation catalyst. Due to the excellent quality of exhaust emission, a diesel particulate filter is not needed.
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	BBA Schmutzwasserpumpe BA150 mit einem Hatz 4H50TIC Prototyp-Motor zur Feldevaluierung.
	BBA BA150 trash water pump with a prototype engine Hatz 4H50TIC.
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	Jensen Holzhackmaschine im Einsatz mit einem Hatz 4H50TIC Vorserienmotor zur Feldevaluierung. 
	Jensen wood chipper with prototype engine Hatz 4H50TIC.
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	Jensen Holzhackmaschine mit einer max. Leistung von 33m³/Stunde ausgestattet mit einem Hatz 4H50TIC.
	Jensen wood chipper with a performance of 33m³/hour equipped with a Hatz 4H50TIC.



Hatz H-Serie historisch
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	Historischer Hatz H3 war der erste wassergekühlte Dieselmotor der Motorenfabrik Hatz.
	The Hatz H3 was the first liquid-cooled Diesel engine of the Motorenfabrik Hatz. 
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